

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien  
Wohlfahrtspflege



01.07.2005

# Die Wirkungen von Qualitätsmanagement am Beispiel der AWO- Tagespflegen in Berlin

Im Herbst 2002 begannen vier teilstationäre Pflegeeinrichtungen in Trägerschaft von vier AWO-Kreisverbänden in Berlin ein gemeinsames Projekt zur Qualitätsentwicklung.

Ein Aufsatz von Claus Bölicke

Berlin, Juli 2005



## Dateien

2005-07-01\_Aufsatz\_Wirkungen\_QM\_AWOTagespflegen\_Berlin.pdf 66  
KB

[Zum Seitenanfang](#)

## Veröffentlichungen

[Aktuelle Meldungen](#)

[Stellungnahmen/Positionen](#)

[Pressemitteilungen](#)

[Publikationen](#)

[Statistik 2020](#)

[Videothek](#)